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Ushuaia, Octubre 2014.- 

Sr. 
Intendente Ushuaia 
Federico Sciurano 
C/C 
Sr. 
Matias Rodríguez 
Jefe Unidad de Atención Integral de la Administración 
Nacional de Seguridad Social -Ushuaia-
C/C 
Sr. 
Damian Demarco 
Presidente 
Consejo Deliberante- Ushuaia 

SU DESPACHO:

Por mcdio de la presente nos dirigimos a ustedes a fin de agradecerles las gestiones 
efectuadas, que permitieron que el pasado miércoles 23 de octubre, 24 familias de vecinos de nuestra 
ciudad estén mas cerca del sueño de la casa propia. 

Agradeciendo primeramente, las gestiones ya realizadas, acudimos nuevamente a su buena 
voluntad y predisposición, a fin de continuar con el compromiso ya manifestado, en la articulación de eada 
una de las Instituciones que representan, presentando ante ustedes, una propuesta de solución, para las mas 
de 80 familias que no corrimos con la misma suerte de los pre adjudicatarios de los terrenos fiscales. 

La propuesta consiste en llevar adelante un barrio modelo, como entendemos que dcbcrían 
ser todos los barrios de nuestra Turística Ushuaia, ajustando las particularidades de este a las indicaciones 
que el ente Municipal nos marque, como pueden ser: cableado subterránco, cestos de basura diferenciando 
desechos orgánicos e inorgánicos, bici-sendas, etc. 

Nuestra situación es la de tener un crédito hipotecario pre aprobado, es decir contamos con 
el crédito para construir pero no con la tierra. Proponemos pagar el monto máximo que nos permite el crédito 
para la compra del terreno que es de $150,000, superando este monto el valor fiseal de los terrenos que posee 
la municipalidad que entendemos que es de un valor aproximado de $70,000. 

El excedente de $80,000 por terreno, aproximadamente S6,400,000, se destinarían para 
constituir un fondo para cubrir los gastos que ocasionen la adaptación del barrio al modelo propuesto, y en 
ese sentido también proponemos que de existir un excedente de fondos, sc genere una partida orientada a 
gencrar nuevos emprendimientos urbanísticos, es decir colaborar de alguna manera con la resolución de la 
demanda habitaciónal de nuestra eiudad. 

Entendemos que la presente es una propuesta de solución, desconocemos si la situación es 
viable o no. Como ciudadanos cstamos dispuestos a colaborar en acciones que cuhran nuestra necesidad de 
una manera ordenada frente a nuestra ciudad y colaborar de alguna mancra a la situación de crisis 
habilitación por la que atraviesa nuestra querida Ushuaia. 

Concluimos csta nota solicitando formalmente se nos conceda una pronta audiencia con los 
entes involucrados, a fin de poder presentar nuestra propuesta, y/o analizar alternativas de solución, teniendo 
en cuenta que los plazos de tiempo se acortan, y la posibilidad de acceder al credito con el que hemos sido 
beneficiados tiene un vencimiento. 

Sin otro particular, saludamos Atte. 

Beneficiarios de la Linea PRO-CRE-AR Ushuaia, Compra de Terreno + Construcción 
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